



CONTACTO CON LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Alba Rubio

Gerente de Proyecto de Comunicaciones y Eventos, Urban Health Partnerships

alba@urbanhp.org | 786-224-2309 | urbanhp.org

NATIONAL INSTITUTES OF HEALTH OTORGA PREMIO A URBAN HEALTH PARTNERSHIPS PARA FOMENTAR LA EQUIDAD DE SALUD EN LA COMUNIDAD LGBTQ+ DE MIAMI-DADE

Miami, FL (27 de septiembre de 2023) – El Urban Health Partnerships (UHP), una destacada organización dedicada a la salud pública sin fines de lucro con sede en el sur de Florida anuncia con orgullo la recepción de un premio de \$1.1 millones este año, con una cantidad prevista de \$6 millones durante 5 años (2023 - 2028) de parte de la National Institutes of Health (NIH), por sus siglas en inglés.

A través del fondo común de NIH y el Community Partnerships to Advance Science for Society (ComPASS), el NIH está financiando un programa de investigación liderado por la comunidad, el primero en su clase, que se enfoca en los factores estructurales que influyen en los resultados sanitarios, como el acceso a espacios seguros, alimentos nutritivos, oportunidades de empleo, transporte y atención médica de calidad.

En colaboración con varios socios académicos y comunitarios, como la Universidad de Miami, la Universidad de Florida, la fundación SAVE y el Health Council of South Florida, el innovador proyecto de UHP lleva por título *"Aprovechando el enfoque impulsado por la comunidad para abordar el impacto de los determinantes sociales de la salud en las desigualdades estructurales entre la comunidad LGBTQ+ intergeneracional del condado de Miami-Dade"*. Este importante esfuerzo está dedicado a comprender y abordar los factores que afectan la salud de la comunidad LGBTQ+ (Lesbianas, Gays, Bisexuales, Transgéneros, Queer y otras identidades) en el condado de Miami-Dade, incluyendo el acceso a atención médica culturalmente apropiada, así como los servicios y programas inclusivos.

"La colaboración es uno de los mayores determinantes en la resolución de desafíos complejos de salud. Las fortalezas combinadas de nuestro equipo en este proyecto multidisciplinario producirán un mayor impacto y proporcionarán una rápida adopción de nueva información para abordar los desafíos y barreras dentro de la

comunidad LGBTQ+ en el condado de Miami-Dade", expresó el director ejecutivo de la fundación SAVE, Orlando Gonzales.

La información recopilada abordará la falta de datos locales LGBTQ+, establecerá un sistema de datos sostenible en el condado de Miami-Dade y capacitará a los proveedores de atención sanitaria, las organizaciones y los gobiernos locales para abordar mejor las necesidades de salud de los residentes LGBTQ+. Los modelos creados serán aplicables a regiones y poblaciones vulnerables de todo Estados Unidos.

UHP tiene un compromiso de larga data en mejorar la equidad en salud, especialmente a través de su colaboración con la ciudad de Miami y un colectivo de socios en el proyecto "Accelerate Change Together (ACT)" (Acelerar el Cambio Juntos). Dicho proyecto (ACT), financiado por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC), se ha centrado en el fortalecimiento de la capacidad de la comunidad para planificar y ejecutar en colaboración, estrategias para abordar los determinantes sociales de la salud, con un énfasis específico en la comunidad LGBTQ+. El premio NIH ComPASS se basará en este importante trabajo y lo ampliará.

La Doctora Andrea Iglesias, Jefa Ejecutiva y Directora Ejecutiva de UHP, compartió su entusiasmo con respecto a este importante logro.

"Este premio representa una oportunidad transformadora para dejar una huella duradera en la salud y el bienestar de nuestra comunidad LGBTQIA+ de Miami-Dade. Estamos completamente dedicados a abordar los factores subyacentes que contribuyen a las desigualdades de salud junto con nuestros socios y con las voces de la comunidad como nuestra guía", manifestó.

La investigación de la que se informa en este comunicado de prensa está financiada por el NIH Common Fund. Si desea más información sobre este proyecto, puede contactar: LGBTQHealth@urbanhp.org

###

Acerca de Urban Health Partnerships

La misión de Urban Health Partnerships es invertir en nuestras comunidades co-diseñando un cambio sostenible y promoviendo la equidad y el bienestar a lo largo de toda la vida. Desde 2011, UHP se ha distinguido por su liderazgo en iniciativas de impacto colectivo y por hacer hincapié en el empoderamiento y la integración de la comunidad. UHP aporta una perspectiva única a las iniciativas basadas en el lugar, ya que su equipo multidisciplinario integra perspectivas en salud pública y mental, planificación urbana, comunidades amigables con la edad, acceso a los alimentos, desarrollo y compromiso comunitario, y equidad en salud para implementar el

UHP

Urban Health Partnerships



ComPASS

Community Partnerships to
Advance Science for Society

cambio. Para obtener más información sobre el impacto de UHP, consulte el informe anual de 2022 aquí: urbanhp.org/impact, o visite urbanhp.org.

Acerca del NIH Common Fund de la sociedad (ComPASS) Asociaciones comunitarias para el avance de la ciencia en beneficio

El programa ComPASS del Fondo Común de los NIH es pionero en la investigación dirigida por la comunidad para abordar los factores estructurales de las comunidades que afectan a la salud y el bienestar. Al capacitar a las organizaciones comunitarias para abordar los problemas de sus comunidades, ComPASS pretende impulsar la innovación, promover la equidad sanitaria y mejorar la vida de las personas y las comunidades de todo el país. Estos proyectos de investigación se centran en poblaciones que sufren disparidades sanitarias y fomentan la colaboración entre organizaciones comunitarias e investigadores, reconociendo los conocimientos y perspectivas únicos que las organizaciones comunitarias aportan al proceso científico. El programa ComPASS está financiado por el Fondo Común de los NIH y gestionado en colaboración por varios institutos, centros y oficinas de los NIH. Para más información, visite <https://commonfund.nih.gov/compass>.